

広島県サッカー協会第4種委員会ユニフォーム規程について

2021. 10

(公財) 広島県サッカー協会第4種審判部長 茶園 隆司

日頃より審判活動にご協力いただきありがとうございます。また、引き続きコロナウイルス感染拡大への対応に苦慮されているところだと思います。一日も早い終息を願うばかりです。

さて、標記の件ですが、昨年度、日本サッカー協会の通達を受けて、広島県におきましてもその趣旨を鑑み、またプレイヤーズファーストの視点から第4種委員会のユニフォーム規程を見直し、緩和する方向でお示ししたところです。今年度も引き続きその方向性で別紙「ユニフォーム規程」をお示します。よろしくお願いします。1点変更したのが、GKが負傷退場あるいは退場により緊急にFPがGKに交代する場合で予備のGKシャツがない場合は、ビブスの着用を認める、という点です。ご確認ください。

この「ユニフォーム規程」の内容については、昨年度より県大会のみならず広島県内すべての公式戦において統一した内容になっています。ご了承ください。ただし、あくまで広島県のローカルルールのため、中国大会・全国大会に出場する場合はその大会の大会要項に準じることとなりますので、お気を付けください。また、ユニフォームの詳細については日本サッカー協会のユニフォーム規程に準ずることとします。しかし、仮に規定通りでない部分があったとしても試合は成立することとします。規定通りでない部分についてはチームの努力事項として対応するようお願いいたします。ただし、ユニフォームのシャツの色彩は審判員が通常着用する黒色と明確に判別し得る色彩とします。

なお、大会要項に、「ユニフォームは、広島県サッカー協会第4種委員会ユニフォーム規程に準じることとする。」の一文を入れていただくことで、広島県内すべての公式戦で適用できることとします。大会要項を作成する際は必ずこの一文を明記してください。よろしくお願いいたします。